

DETENGAMOS LA MUERTE Y BUSQUEMOS LA SALIDA DEMOCRATICA

Las mujeres del llamado "Grupo por la Vida", sumamos hoy nuestra voz al exhorto del Arzobispo de Santiago y a la iniciativa del Comando Nacional de Trabajadores que, con su propuesta del 30 de Marzo, muestra que hay caminos de salida.

1.- Hoy reiteramos nuestra convicción de estar viviendo una situación de extremo peligro. La miseria, el miedo, la inseguridad, la falta de trabajo y la carencia de libertad han convertido la vida de las mayorías en algo casi intolerable. Las protestas masivas son expresión del profundo descontento de un pueblo que exige el término de la dictadura para construir una sociedad democrática en la que - con la participación de todos -- se solucionen los gravísimos problemas nacionales.

Nos espanta que estas mayoritarias y decididas expresiones de de contenido tengan como respuesta golpes y balas en el afán por acallarlas. Hemos comprobado una vez mas, de dónde viene la violencia. Hemos sido horrorizadas testigos de nuevas muestras de crueldad por parte del régimen. Hemos sabido de uniformados que, desde helicópteros balean a la población indefensa o que hacen puntería sobre un estudiante que protesta, que lanzan a un canal los cuerpos de jóvenes obreros bárbaramente golpeados o que vejan con saña a mujeres muy jóvenes, por citar sólo algunos ejemplos.

2.- Nuestra capacidad de asombro nuevamente fué sometida a prueba al escuchar las declaraciones que, el Lunes pasado, hizo doña Lucía Hiriart de Pinochet. Dijo: "Si yo fuera la jefa de este gobierno, sería mucho más dura que mi marido y tendría en Estado de Sitio a Chile entero".

Nos espanta que alguien tan cercano al poder dé muestras de tanta extrema obsecación y ceguera. Pretender que las protestas y el repudio al régimen es obra de "terroristas" es ignorar la drámatica realidad que viven los chilenos, es negar los hechos y pretender que se acomoden a sus propios deseos.

Nos horroriza que sea una mujer precisamente, quién aliente signos de muerte, formulando -- frívolamente -- un virtual llamado a la espiral de violencia represiva.

3.- Frente al riesgoso momento que vivimos como pueblo, las Mujeres Por La Vida queremos decir, con firmeza y claridad, que no es posible mantener esta dolorosa situación aduciendo que no están dadas las condiciones para la democracia hoy en nuestra patria. Eso es una mentira.

Rechazamos al mismo tiempo, la falsa alternativa entre gobierno del general Pinochet o el "caos". Seguir sosteniendo al actual régimen es llevar a nuestro país a estados cada vez mas caóticos. Por ello invocamos a las Fuerzas Armadas y de Orden para que no sigan actuando frente al pueblo de Chile como si este fuera su enemigo. Los exhortamos a reflexionar y escuchar el clamor de la protesta y de poner fin a este régimen de muerte. Nos dirigimos especialmente a las esposas de los uniformados, quienes hoy pueden temer por la vida de sus seres queridos, para que colaboren a esta necesaria reflexión ante una realidad que pone en riesgo el futuro de todos.

4.- Estamos convencidas de que ya hay caminos de acuerdo suficientes para construir una salida real que, a corto plazo y con el veredicto popular, permita la gestación de un gobierno provisional que brinde seguridades a todos y sea cimiento de una democracia estable.

MUJERES POR LA VIDA

ORGANIZACIONES DEL MEMCH '83

Santiago, Abril 4 de 1984.